

Bien acaba por resumirse la operación de esos medios como una
diagnóstico accidentales y apresurados.

En ese sentido, Franco ha podido decir lo siguiente en las declaraciones "periodísticas" que realizó: "Esto esfuerzo popular y las normas cristianas más puras, entre las que ocupa el puesto principal el respeto al aniversario, constituye los fundamentos de la organización política española".

Obviamente han sido periodistas, en efecto, muchos españoles, lo que no quiere decir que los relaciones fueran las que perpetraran los fusilamientos, sino las facultades. Para comprobar los datos fácticos, es de los orígenes del fascismo en el continente. El continente en suya en la plena de fuerza de Bélgica, donde tuvo que encarar a la resistencia de los cristianos en las ciudades resarcidas, y de ese modo Franco ha aplicado las "normas cristianas más puras", permitiendo que marchen como cristianos quienes eran enemigos apasionados afiliados a los partidos de izquierda.

A él se ha ido organizando en España una dimensión que no sólo es católica, sino cristiana, basada, como se ve, en el respeto al individual, y que se diferencia fundamentalmente de la platonocracia imperialista, la cual basada se mantuvo por el anticristiano predominio electoral, que consistió en que en el pueblo quien eligió a sus gobernantes, en vez de ser el Caudillo, quien eligió al pueblo, juzgando, persiguiendo y encarcelando cristianamente a cuantos le estorbaban. De esta manera, Franco logró la totalidad nominal, en tanto que la Europa Unida ofreció el organismo efectivo de un verdadero despotismo electoral, en el cual una votó por Roosevelt y otra por De Gaulle. Esto se habrá evitado con un régimen de verdadera democracia cristiana y orgánica que no hubiese dejado votar a nadie, como medio de respaldo de una clara opinión popular, que nunca puede ser más que una opinión, y no dos opiniones.

Ahora bien, una democracia cristiana y cristiana no se impone así como tal, y Roosevelt no podía aspirar a practicarla sin haber contado por bandoleras ciudades, arrancar a niños y a mujeres, pervertir hospitalidades y hacer tortuosas luchas contra escuelas de peregrinos, así es por donde expresa Franco en los estados menores a nadie, y esto la localiza evidentemente en elido de resiente inferioridad para aplicar un anticristiano sistema de democracia neopaganista y cristiana basada en el crimen, el anarquismo, el anarquismo y la destrucción; y decir, en el "respeto al individual" y "las normas cristianas más puras".

Los ideales democristianos de Franco influyeron ya en América, pero todavía tienen otras muchas rutas que aprender hasta perder su condición de "plano de soberanos ilustres" y convertirse a la democracia orgánica, cristiana, franquista, fernandina y borbónica, tal como lo define y practica el Caudillo.

VALIJA indiscreta

EL EJEMPLO DEMOCRÁTICO DE FRANCO

Las recientes elecciones presidenciales en los Estados Unidos sirvieron a probar la saludable influencia que está ejerciendo en los países de América el pensamiento político del Generalísimo, el cual acusa de evasivas en sus declaraciones periodísticas que "España es una verdadera democracia".

Sabiendo la Escuela franquista, era lógico que Roosevelt se apresurara a desmentir que benefició de su "Norteamérica", para que en nombre del mundo Franco, no hubiera pasado de ser hasta ahora una "platonocracia consumada". En el fondo, se ve que es el Caudillo quien ha puesto en su apoyo al presidente norteamericano, obligándole a acudir a unas elecciones para consolidar sus poderes por otros cuatro años, pues, de otra manera, Roosevelt podría convertirse en un dictador y un déspota usurpador de la autoridad presidencial. El ejemplo democristiano de Franco nació sin plenos efectos, porque se trataba de poco publicitario, algo que se hace en debates secretos y visibles. La España franquista es una democracia, pero no una democracia cualquiera, sino una "democracia orgánica". La prueba el hecho que incluso en la España franquista se ha cumplido sistemáticamente a las normas de los corales de Zarzuela, de los enclaves de prisión y de los sacristanes, que constituyen la autoritaria representación vertical del Estado social y corporativo.

Se considera que Franco tiene de la democracia un concepto distinto del que tiene Roosevelt, incluido este, como se sabe, por una larga tradición política judío-neoplatonocrática-fascista. Es la idea democristiana de Roosevelt es simple, valiosa y artística. Todo lo que se le ocurrió al presidente de los Estados Unidos para conservar la soberanía de su país en consonancia con los ciudadanos a unas elecciones, dejando en libertad a cada cual para que vote lo que quiera.

Yo Fernández VII, desdichado de la democracia norteamericana, la calificaba con mucha ingenuidad de "plano de soberanos ilustres", que en probabilmente lo que diría también Franco. La democracia norteamericana

es, pues, una aplicación ante la clásica, cosa bien distinta de la democracia franquista y orgánica. Franco, para conservar a la opinión pública, habría tenido, en el caso de Roosevelt, por faltar a De Gaulle, descalificando de ese modo al extranjero, con objeto de evitar la desorientación de los electores. Este es uno de los principios de la democracia orgánica, y otro principio de la misma es fijarlos a los electores, informando el objeto de que no se vayan muchas ilusiones al candidato contrario.

Este sistema de justificación es el que da a la democracia franquista su carácter autónomo orgánico, manteniendo el cual se respecta el derecho del candidato a presentarse personalmente a sus electores, y los derechos de los electores comprendiendo estos a su candidato.

Por su parte, el procedimiento orgánico, Roosevelt ha corrido el riesgo de que De Gaulle le ganara las elecciones, peligro que no existe cuando se aplica rigurosamente el sistema franquista de "democracia orgánica" por medios de fusilamiento.

De este sistema forma parte también el régimen de prisión y de campos de concentración, que son los verdaderos collegios electorales de la democracia franquista, un requisito de que los prensa políticas anegan que lo depositan su voto en ninguna urna, pues si estás presos en prisión no sabes ya lo que piensan sobre ti Generalísimo, y, si te sube ya lo que opinas, no es necesario que lo repitas por medio de la popularidad electoral, todo vez que la "democracia orgánica" tiene principalmente a evitar la confusión y el desorden.

Ello viene a demostrar que, si bien se debe sentir ya en Norteamérica la influencia democristiana del Caudillo, todavía le falta mucho al Nuevo Mundo para llegar a la perfección orgánica de la democracia francesa.

El problema racial, por ejemplo, que Roosevelt resuelve haciendo que los negros voten y gocen correspondiente de honor, Franco lo lo resuelve haciendo mal a fondo, haciendo que los negros videntes adquieran derechos y funciones a contradicción de Universidad, que lo que hac-

112
18 Nov 64
H4

A.P.C.E.
SIG.:
1.2e/1084

EMENTE